

«РИ» № 2/2017

Тема номера: Путешествие как источник вдохновения

Theme of the issue: Travels as a Source of Inspiration

Алексей Леонов

«Я рисовал Солнце и Землю»

Публикация представляет читателю творческую ипостась уникального человека – генерал-майора авиации, летчика-космонавта СССР, дважды Героя Советского Союза А.А. Леонова. Первым из землян он увидел нашу планету не через иллюминатор, а в свободном парении и рассказал об этом и других эпохальных событиях в книге «Время первых. Судьба моя – я сам...». Редакция предлагает ознакомиться с одним из ее разделов, который Алексей Архипович назвал «Сердце художника». Здесь о том, что рисовать любил с детства, что в космосе увидел полную цветовую гармонию... Две свои работы – ««Восход-2». 18.03.1965 г. Первый выход в открытый космос» и «Полярное сияние» – А.А. Леонов в апреле 2017 года передал в дар Третьяковской галерее.

Alexei Leonov

«I Drew the Sun and the Earth»

The author of this article presents to the reader a unique person – A.A. Leonov, pilot astronaut, Air Force Major-General and twice Hero of the Soviet Union – in his creative capacity. He was the first to observe our planet not through an observation window but in the course of free floating. He described this and other landmark events in his book «The Time of the First». The editors offer one of its sections, which he named «The Artist's Heart», and where he writes about his love of drawing since childhood and about seeing complete color harmony in space. In April 2017, Leonov donated two of his works, «Voskhod-2. 18.03.1965. First Space Walk» and «Polar Lights», to the State Tretyakov Gallery.